

Information zur Erhebung und Verarbeitung personenbezogener Daten gemäß Art. 13 DSGVO für die Anmeldung zum Workshop im Rahmen des Forschungsprojekts „Weiterentwicklung und Validierung der Online Self-Assessments (SAMs) für die Bachelorstudiengänge der RWTH Aachen University“

1. Name und Anschrift des Verantwortlichen

Der Verantwortliche im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedsstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist der:

Rektor der RWTH Aachen University
Templergraben 55
52062 Aachen (Hausanschrift)
52056 Aachen (Postanschrift)
Telefon: +49 241 80 1
Telefax: +49 241 80 92312
E-Mail: rektorat@rwth-aachen.de
Website: www.rwth-aachen.de/rektorat

Für die Umsetzung des Forschungsprojekts Verantwortlich:

RWTH Aachen University
CLS - Center für Lehr- und Lernservices
Kackertstraße 15
52072 Aachen
Ansprechpartner: PD Dr. Malte Persike
E-Mail: assess@rwth-aachen.de

2. Projektleitung (Kontaktperson)

RWTH Aachen University
CLS - Center für Lehr- und Lernservices
SelfAssessment-Team
Kackertstraße 15
52072 Aachen
Ansprechpartner: Mathis Rabe, M.Sc.
E-Mail: assess@rwth-aachen.de

3. Gegenstand und Zweck der Verarbeitung personenbezogener Daten

Ihre E-Mail-Adresse und der angegebene Studiengang werden ausschließlich zur Organisation und Durchführung des qualitativen Workshops erhoben. Falls sie zudem an der Verlosung teilnehmen möchte, wird die E-Mail-Adresse zudem im Zuge der Verlosung verwendet.

4. Verarbeiteten Daten

- E-Mail-Adresse
- Studiengang, für den Sie am Workshop teilnehmen möchten
- Information, ob Sie an der Verlosung teilnehmen möchten

Hinweis: Bitte vermeiden Sie in Freitextfeldern Angaben, die Rückschlüsse auf Ihre Person oder Dritte erlauben.

5. Empfänger der Daten

Die Daten werden ausschließlich von den verantwortlichen Wissenschaftler*innen des CLS - Center für Lehr- und Lernservices inklusive Wissenschaftlicher Hilfskräfte des Centers der RWTH Aachen University verarbeitet und nicht an Dritte weitergegeben.

6. Kontaktdaten der Datenschutzbeauftragten

Erreichbarkeit der behördlich bestellten Datenschutzbeauftragten:

Stabsstelle Datenschutz der RWTH Aachen University

Templergraben 83

52062 Aachen (Hausanschrift)

52056 Aachen (Postanschrift)

Deutschland

Telefon: +49 241 80 94114

E-Mail: dsb@rwth-aachen.de

7. Datenlöschung und Speicherdauer

Die Daten werden bis zum Abschluss der Workshops gespeichert und anschließend gelöscht.

8. Rechtsgrundlage

Für die Verarbeitung der personenbezogenen Daten im Zusammenhang mit dem oben genannten Forschungsprojekt ist eine Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a) DSGVO erforderlich und dient als Rechtsgrundlage.

9. Rechte der betroffenen Person

Werden personenbezogene Daten von dem Unterzeichnenden verarbeitet, ist er Betroffener i.S.d. DS-GVO und es stehen ihm folgende Rechte gegenüber dem Verantwortlichen zu.

Er hat gemäß Artikel 15 ff. DS-GVO dem Verantwortlichen gegenüber unter den dort definierten Voraussetzungen das Recht auf **Auskunft** über die betreffenden personenbezogenen Daten sowie auf **Berichtigung** oder **Löschung** oder auf **Einschränkung** der Verarbeitung, ein **Widerspruchsrecht** gegen die Verarbeitung sowie das Recht auf **Datenübertragbarkeit**. Auch hat er gemäß Artikel 77 DS-GVO das Recht der Beschwerde bei der Datenschutz-Aufsichtsbehörde (<https://www.ldi.nrw.de/>), wenn der Betroffene der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der ihn betreffenden personenbezogenen Daten gegen diese Verordnung verstößt. Wenn die Verarbeitung auf einer Einwilligung des Betroffenen beruht (vgl. Art. 6 Abs. 1 lit. a, Art. 9 Abs. 2 lit. a DSGVO), hat er ferner das Recht, die Einwilligung jederzeit zu widerrufen, ohne dass daraus Nachteile für ihn erwachsen und ohne, dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird; dieser entfaltet seine Wirkung erst für die Zukunft.

Zur Ausübung der vorgenannten Rechte sendet der Unterzeichner eine E-Mail an: assess@rwth-aachen.de

10. Freiwilligkeit

Die Teilnahme ist freiwillig.

--- english version below ---

Information on the collection and processing of personal data in accordance with Art. 13 GDPR for registration for the workshop as part of the research project "Further development and validation of the online self-assessments (SAMs) for the bachelor's degree programs at RWTH Aachen University"

1. Name and address of the controller

The controller within the meaning of the General Data Protection Regulation and other national data protection laws of the member states as well as other data protection regulations is:

Rector of RWTH Aachen University

Templergraben 55

52062 Aachen (street address)

52056 Aachen (postal address)

Telephone: +49 241 80 1

Fax: +49 241 80 92312

E-mail: rektorat@rwth-aachen.de

Website: www.rwth-aachen.de/rektorat

Responsible for the implementation of the research project:

RWTH Aachen University

CLS - Center for Teaching and Learning Services

Kackertstraße 15

52072 Aachen

Contact person: PD Dr. Malte Persike

E-Mail: assess@rwth-aachen.de

2. Project management (contact person)

RWTH Aachen University

CLS - Center for Learning and Teaching Services

SelfAssessment-Team

Kackertstraße 15

52072 Aachen

Contact person: Mathis Rabe, M.Sc.

E-Mail: assess@rwth-aachen.de

3. Purpose of the processing of personal data

Your email address and the degree program you have indicated are collected solely for the purpose of organizing and conducting the qualitative workshop. If you would also like to take part in the raffle, your email address will also be used for the raffle.

4. Processed data

- Email address
- Degree program for which you would like to participate in the workshop
- Information on whether you would like to take part in the raffle

Note: Please avoid providing any information in free text fields that could allow conclusions to be drawn about you or third parties.

5. Recipients of the data

The data will be processed exclusively by the responsible scientists of the CLS - Center for Teaching and Learning Services, including research assistants of the Center of RWTH Aachen University, and will not be passed on to third parties.

6. Contact details of the data protection officers

Contact details for the officially appointed data protection officers:

Data Protection Office of RWTH Aachen University

Templergraben 83

52062 Aachen (office address)

52056 Aachen (postal address)

Germany

Telephone: +49 241 80 94114

Email: dsb@rwth-aachen.de

7. Data erasure and storage duration

The data will be stored until the workshops are completed and then deleted.

8. Legal basis

For the processing of personal data in connection with the above-mentioned research project, consent is required in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. a) GDPR and serves as the legal basis.

9. Rights of the data subject

If personal data is processed by the undersigned, he is a data subject within the meaning of the GDPR and has the following rights vis-à-vis the controller.

Pursuant to Article 15 ff. of the GDPR, he/she has the right to request from the controller, under the conditions defined therein, **access to** the personal data concerning him/her, as well as the **rectification** or **erasure** of such data or the **restriction of** the processing, a **right to object** to the processing and the right to **data portability**. Pursuant to Article 77 of the GDPR, the data subject also has the right to lodge a complaint with the data protection supervisory authority (<https://www.lidi.nrw.de/>) if the data subject considers that the processing of personal data relating to him or her infringes this regulation. If the processing is based on the consent of the data subject (see Art. 6 para. 1 lit. a, Art. 9 para. 2 lit. a GDPR), he/she also has the right to revoke the consent at any time without incurring any disadvantages and without affecting the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until revocation; this only takes effect in the future.

To exercise the aforementioned rights, the signatory sends an e-mail to: assess@rwth-aachen.de

10. Voluntary nature

Participation is voluntary.